



こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 5(FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3

日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130 '15年 7月 12日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



7月7日、吉祥院健康友の会の皆さんが、市バスの路線増設や増便、乗り継ぎ制度実現など、対交通局宛て、改善を求めて申し入れ。森田由美子

労働者派遣法の改悪を許すな

7月2日、不安定雇用をますます増やす「労働者派遣法」改悪を許すなど、集会・パレードが行われ、井上議員も参加しました。今でも京都市内の非正規率は44%、大都市の中では最悪です。安倍内閣が、財界言いなりに、労働者の非正規化をすすめています。

・井上けんじ両市議も立会いました。特に南区西南部では路線も本数も少なく、区役所や京都駅への便の充実、四条河原町への直通便などが切実な要求になっていきます。また、以前の17号のように、南区から、直接、府立病院方面へ行ける路線の復活、または16・17号の乗り継ぎ等についても、強く求めました。その他、バス停への屋根の設置や、バス前面の電気の行き先表示が分かりに

市バス改善求め、交通局に申し入れ

吉祥院健康友の会

森田・井上両市議も応援
くい等、様々な声も出されました。各要望項目について、



6月29日、中小企業団体中央会や中小企業家同友会などの主催で学習会があり、市の職員や議員にも案内を頂きました。井上議員も参加して勉強してきました(写真左)。「中小企業憲章閣議決定5周年、地域の活性化は地域の中小企業、行政、大学の連携から」と題し、京都大学の岡田教授が講演されました。その後、

中小企業学習会に参加

この日、すぐに実現ということには至りませんが、「常々、バス地下鉄のあり方について腐心している。いろいろな機会に皆さんの声をお聞きし、きょうのお話も、今後の検討課題として生かしていきたい」との回答でした。

最近の相談から

◎ プラスとマイナスの財産を残して一家の主が亡くなられ、妻と子で、相続をどうしたものか、検討中。放棄するとすれば家庭裁判所への申立ては死亡後3カ月が期限ですが、当面、これを、もう3カ月延長を申請し、熟慮中です。

とめよう！ 戦争法

戦争法反対 平和のたいほき 声をあげよう 大集会
7月18日(土) 13時30分～開会 14時30分ハレ下出発
とこと 円山音楽堂

◎ 国保の「資格証明書」(保険料滞納の制裁として発行される保険証の一種)だが窓口で十割負担の発行に抗議し、病気で受診の必要性を訴え、とありあえず一ヶ月の「短期保険証」の交付を実現。合わせて保険料の減免も申請中。

◎ 本人は行方不明。保証人を引き受けたばかりに、借金返済がこちらに相談中です。

◎ 転居先を探し中。

◎ 歩道に水が溜まり、土木事務所に折衝中です。

◎ 刑務所に入っている人から「出所後の生活応援を」と手紙をもらい、「反省しているなら」と対応中です。

◎ 借家の補修が必要だが家主さんが直してくれない↓話し合いで解決しなれば次は手紙で依頼、とりあえず。

◎ 60歳未満だが、体調不良につき、緊急通報システムを申し込みたいのですが↓現在、折衝・研究中です。